

Los viejos y nuevos caminos para la lana a debate

:: L.N.C.

La Fundación Sierra Pambley acogió en la tarde de ayer un interesante encuentro de especialistas en diversas facetas relacionadas con la lana, la tradición trashumante de nuestras ovejas y hasta películas y documentales sobre su historia; pero sobre todo se habló de futuro con iniciativas como *Made in slow*. En el Foro sobre la lana estuvieron Manuel R. Pascual, Alberto García y Juan Manuel García Bartolomé, que pusieron sobre la mesa la pujante historia de este sector venido a menos y también esperanzas de futuro.



Los tres ponentes con Román Álvarez en la inauguración del Foro de la lana en Sierra Pambley. :: MAURICIO PEÑA